



6 Pièces

144 m²

Réf. 84757239

1 350 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

BARNES
INTERNATIONAL

résidences immobilier

A proximité de l'école dupanloup, nous vous proposons ce bel appartement familial 144 m2. Il se compose d'une entrée, d'un vaste séjour, d'une grande cuisine dinatoire équipé, de quatre belles chambres, d'une salle de bains, d'une salle de douche et d'une buanderie. Nombreux rangements, aucune perte de place. Appartement très lumineux avec de beaux volumes. Une cave complète l'appartementproposé par barnes boulogne. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 7,200 €/an - olivier desclos le peley - agent commercial - ei - rsac 432 079 044

We are listing this stunning 144m² (1,550 sq ft) family apartment near dupanloup school. Composed of a hall, a vast living room, a large, equipped eat-in kitchen, four lovely bedrooms, a bathroom, a shower room and a utility room. Plenty of storage space, no wasted space. Very bright house with great volumes. Cellar also includedlisted with barnes boulogne. Fees payable by the seller - average amount of the share of charges €7,200/year - olivier desclos le peley - sales agent - ei - rsac 432079044 agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 7,200 ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

